



"Su Lado Flaco" volvió en espacio reducido

"Echo de menos la sala grande, con más público como en el teatro de la Católica, donde teníamos capacidad para 500 ó 600 personas, o como el de la Universidad Federico Santa María en donde teníamos cerca de mil 500 personas. En esos lugares era mayor la calidad humana" —señaló Ana González, una vez concluido el reestreno del sainete "Su lado flaco" efectuado el jueves en la Sala del Ángel, que puede albergar a 180 personas.

"Además, tuvimos que ensayar mucho —agrega la actriz— para readecuarnos al espacio más reducido del escenario. Ahora tenemos que dar pasitos, antes dábamos zancadas".

Por su parte, Rolando Valenzuela, otro de los integrantes de la compañía, declaró la noche

del reestreno: "Es muy importante reponer estas obras tradicionales chilenas, ya que por algún tiempo habían estado en el olvido. Está claro que no es una puesta en escena moderna y la gente se sorprende al principio porque encuentra que está sobreactuado. Pero no, es sólo que hemos querido mantener todos los elementos que tuvo la obra cuando fue estrenada en 1923. En esa época era muy importante la grandilocuencia y los personajes muy estereotipados".

El resto de la compañía, dirigida por Eugenio Guzmán, la integran Armando Navarrete, Tennyson Ferrada, Mireya Velis, Miryam Pérez, Juany Núñez, José Manuel Covarrubias y Ricardo Lazo. Las funciones son de martes a domingo, a las 19.30 horas.

"Su lado flaco" volvió en espacio reducido [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Su lado flaco" volvió en espacio reducido [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)